

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 16.03.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage von Hagen Aktivhier: Maßnahmen in Tempo 30-Bereichen in der Innenstadt
0257/2022

Frau Masuch macht darauf aufmerksam, dass die Geschwindigkeit im Innenstadtbereich auf 30 km/h durch einen Beschluss aus 2020 festgesetzt wurde. Vielen Verkehrsteilnehmern sei das jedoch immer noch nicht bewusst und bittet darauf mehr aufmerksam zu machen.

Herr Lichtenberg führt aus, dass er schon häufiger darauf aufmerksam gemacht habe, dass eine weitere Beschilderung nicht möglich und eine Kontrolle durch die Verwaltung nur an Gefahrenstellen machbar sei. Nur die Polizei könne an anderen Stellen Geschwindigkeitsmessungen durchführen.